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地域懇談会 地域懇談会

地域懇談会とは、毎年、町長がまちづくりの方針についてテーマを設
け、地域の皆さんと意見交換を行う制度です。

［まちづくり基本条例第 17条］

大口町の今
～これから、大口町が取り組んでいくべきことはなんだろう？～
①大口町は裕福なまちなの？
②進みだした新たな地域自治の仕組みづくり
③進む高齢化～お年寄りが地域で安心して暮らし続けられるために～
④これからの土地利用・施設整備などの考え方

今回の懇談会を開催されたことが大変良かったと思います。
参加には余り乗り気ではなかったですが、実際参加してみてなかなか聞けない話が聞けたので良
かったです。
部長さんが説明されたところに意気込みを感じた。
住民が参加しやすい場所とテーマを設定してください。余りにもテンコもりで意見がなかなか聞
けなかった。
前年までの地区懇談会よりも（都合が悪く自分の居住地以外で参加する場合も）参加しやすかっ
た。行政と住民が一緒に考える（近づく）機会になると良いと思います。
区長に依頼して幅の広い年代の人に集まってもらって意見交換をした方が良い！
所要時間２時間で、４項の主題の説明は多すぎると思います。２回に分けて実施「続」という事
でしてほしかった。
資料は事前配布できたら理解、討論がしやすくなると思う。年 1回だけでなくテーマを限定した
対話を望みたい。
懇談会の内容を分かりやすく説明してほしかった。（案内文章について）
話し方や資料に「伝えたい」という意欲が薄いように感じ、話の内容そのものよりもそちらが気
になりました。休日に開催していただき、準備等も大変かと思いますが、同じ時間とお金を使っ
てやるなら、より効果的にやってください。鉛筆が貸していただけるのは、親切ですが、筆記具
くらいは持って来てもらうようにアナウンスして、忘れた人だけお貸しすれば良いのではと小さ
い事ですが感じました。
各地区の役員（区会）のみで一般が参加していない？

●町長の講話…
●町政のお話…
●座談タイム…

町政に対する抱負や方針をお話しました。
職員が、今年のテーマ 4題を分かり易くお話しました。
参加者同士で感想等を話し合いながら「質問カード」に
質問や意見、感想等を記載。その中から特に多く寄せら
れたものから順に職員が答えました。

アンケート結果
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「質問カード」で寄せられた意見等は、
町の考え方とともに広報 2月号・

3月号でご紹介します。

9%

希望するテーマ 企業誘致や税の使い方など今後の町政

学校教育や文化、伝統芸能など

消防団や子どもたちの安全確保、防犯など、地域の安心・安全
高齢化対策や子育てなど
ごみ減量や環境美化など

農業や工業、商業などの産業
道路や公園の整備計画・状況

その他、地域自治組織や役場の業務など
1 2 3 4 5 6 7 8 9 10

9件

9件

7件

4件

6件

4件

4件

2件

みなさんから
たくさんの意見を
いただきました！
ありがとう

ございました！

み
ん
な
で「
夢
」を
描
き
、語
り
合
い
ま
し
ょ
う
！

地域懇談会に167名が参加！ 大
口
町
の
ま
ち
づ
く
り
に
つ
い
て
、

今年のテーマ

地域懇談会に対する意見・感想（抜粋） 地域懇談会ではこんなことをおこないました

今年のテーマ

地域懇談会に対する意見・感想（抜粋） 地域懇談会ではこんなことをおこないました

問合せ先 役場 地域振興課 蘂95-1111 内線114


